

BREVES

Muere una mujer en Toledo asesinada por su marido

Jessica María S.E., de 26 años, murió apuñalada en su casa de Fuensalida (Toledo) por su marido solo unas horas después de haberlo denunciado. El subdelegado del Gobierno en Toledo, Javier Carrochano, y el teniente de la Guardia Civil, Mariano Álvarez, confirmaron que la mujer acudió a las dos de la tarde al cuartel de la Benemérita acompañada por sus tres hijos para denunciar por maltrato a su marido Antonio Manuel V.P., de 31 años. Cuatro horas más tarde, Jessica María fue asesinada en el patio trasero de su casa. El crimen fue presenciado por sus tres hijos, el mayor de ellos de cuatro años. La madre y la hermana de Jessica estuvieron con ella en casa hasta las 16:30 horas. Hora y media después Jessica llamó a su hermana para decirle "ya está aquí, viene a por mí". El asesino se entregó a la Guardia Civil una hora después del crimen. - Efe

CC.OO. pide que se retire el decreto de terapias naturales

El sindicato CC.OO. cree que la Generalitat debería retirar el decreto de regulación de las terapias naturales porque ha llevado al colectivo que trata con esas terapias a una situación legal absurda. Ante la suspensión cautelar por parte del Tribunal Superior de Justicia de Catalunya de los artículos fundamentales del decreto, CC.OO. considera que Salut fue negligente al ignorar las opiniones de buena parte del sector sanitario y pide consenso profesional, social y político, en línea con las experiencias de otros países. - Efe

La NASA fija el viaje a Marte de la Phoenix para el 4 de agosto

La NASA anunció ayer que el viaje de su nave Phoenix hacia el polo norte de Marte para estudiar el agua y buscar rastros de vida será el próximo 4 de agosto. Los responsables de la NASA indicaron que la salida se ha retrasado un día debido a las condiciones meteorológicas adversas en el Centro Espacial Kennedy (Cabo Cañaveral, Florida). - Efe

# Casi 3.500 padres denunciaron a sus hijos por malos tratos en el primer semestre del año

TRIBUNALES

■ De los progenitores que denunciaron, más de 2.400 fueron mujeres y unos 990, hombres. En los últimos años se han incrementado los casos

MADRID. (Agencias y redacción.) - Casi 3.500 padres denunciaron a sus hijos por malos tratos en el ámbito familiar en el primer semestre del año, según datos del Instituto de la Mujer. En concreto, entre enero y junio, 3.420 progenitores fueron, supuestamente, agredidos por sus hijos. Existe una gran diferencia entre el número de hombres que ponen en manos de las autoridades este tipo de sucesos y el de mujeres. Del total de denuncias presentadas, 2.432 fueron interpuestas por mujeres y 988 por hombres.

Pese a que el maltrato a menores es un acto, tristemente, más conocido entre la sociedad, cada vez son más los progenitores que denuncian a sus hijos por hechos de este tipo. Durante todo el año pasado, se recibieron 7.683 denuncias de padres hacia sus hijos; 5.058 eran mujeres y 2.625 varones.

Estos datos, comparados con los de años anteriores, constatan que cada vez son más las familias que notifican las agresiones de los hijos, ya que, mientras que en el 2002 hubo 5.615 padres que aseguraron ser

maltratados y que acabaron denunciando, en el 2003 lo hicieron 6.212 progenitores, 7.513 en el 2004 y 8.150 en 2005.

Esta situación -conocida como síndrome del emperador o síndrome del tirano- se produce cuando el adolescente se muestra agresivo y se opone a las directrices de los adul-

EL DATO

Las jóvenes piden ayuda antes

■ La psicóloga Belén Sarasua afirmó ayer durante su intervención en la Universidad de Cantabria que las víctimas más jóvenes de la violencia machista acuden antes en busca de ayuda, pero que presentan mayores daños psicológicos. Según la psicóloga, las personas más jóvenes "tienen mayor conciencia de la situación que atraviesan".

tos reiteradamente, explican los expertos. Cuando el menor entra en una vorágine de situaciones conflictivas, descontroladas y agresivas es cuando los padres se encuentran ante una problemática que se escapa de la propia respuesta que puede ofrecer la familia y que exige la ayuda de los profesionales y de las instituciones especializadas, según varios especialistas. En estos casos, cuando la situación familiar se hace insostenible, hay que acudir a los servicios sociales, aunque a veces se critica que la respuesta que da la Administración no suele ser lo suficiente diligente y rápida.

La situación más común es que el adolescente entre en una espiral de conflictos con todo su entorno, desde los padres a la escuela, los servicios sociales e incluso en los propios juzgados. Estas situaciones, matizan los expertos en estos conflictos, se nutren de dos factores: por un lado la falta de autoridad de los profesores en las escuelas y, por otro, el modelo familiar que impera en la actualidad, en el que los padres pasan largos periodos fuera de casa y tratan de compensar la falta de afecto a los hijos con recompensas materiales.

Estas situaciones pueden convertirse en conflictivas cuando el adolescente no es consciente del daño que causa en los otros, cuando rechaza la autoridad de los padres y

educadores, o cuando se ve amparados por la impunidad ante la ley, según los expertos.

El psicólogo Javier Urra, ex defensor del Menor de la Comunidad de Madrid, establece el perfil de estos hijos acosadores tras estudiar numerosos casos en los juzgados y en las fiscalías de menores. Según Urra, se

Los expertos recomiendan poner la situación en manos de los poderes públicos cuando ya es insostenible

trata de un menor varón (90% de los casos), de entre 12 y 18 años -sobre todo, entre los 15 y 17-, que arremeten fundamentalmente contra la madre, que no muestran ningún interés en saber qué piensa su interlocutor *domado* y con escasa capacidad de autodominio. Para evitar o corregir estas circunstancias, se recomienda siempre denunciar el caso ante la justicia. Tal y como han constatado trabajadores sociales y otros expertos en problemas familiares, algunos progenitores no dan el paso de denunciar porque temen ser malos padres. ●



## Cirac estrecha sus lazos con Catalunya

El físico Ignacio Cirac, director del Instituto Max Planck de Óptica Cuántica de Munich (Alemania) y reconocido como una de las máximas autoridades mundiales en información cuántica, firmó ayer un convenio con Caixa Manresa para potenciar la investigación en Catalunya. El acuerdo prevé la creación de la cátedra Ignacio Cirac-Caixa Manresa, a la que la entidad financiera aportará 750.000 euros en el quinquenio 2007-2011. La cátedra tendrá su sede en el Institut de Ciències Fotòniques de Castelldefels, con el que Cirac ya desarrolla proyectos de investigación conjuntos. En la imagen, Ignacio Cirac (izquierda), el conseller de Economía, Antoni Castells (centro), y el presidente de Caixa Manresa, Valentí Roqueta, se estrechan la mano tras la firma del convenio.

JORDI BELVER

SUCESOS

## Muere un tercer joven por el incendio de Granada

GRANADA. (Europa Press.) - El joven de 19 años que permanecía en la UCI de traumatología de Granada con el 80% de su cuerpo quemado, L.F.M., falleció ayer a las 7.50 horas, con lo que ya son tres los jóvenes que han perdido la vida a consecuencia del incendio de Darrillo de la Magdalena (Granada), registrado el pasado domingo. Otro menor de 16 años, con quemaduras en el 25% del cuerpo, fue trasladado

el lunes a la unidad de quemados del hospital Virgen del Rocío de Sevilla, donde se encuentra otro de los heridos en el suceso, custodiado por la Policía Nacional como presunto autor del incendio.

El mismo día de los hechos murió uno de los menores y un segundo falleció el lunes. Se cree que los chicos acudieron al inmueble incendiado para vengarse de un hombre por maltratar a una joven amiga. ●

Elija Tanatori Ronda de Dalt y nuestra empresa funeraria

Donde quien decide es usted

Nos adaptamos a sus deseos y necesidades, sin imponerle nada por conveniencia de la empresa. Usted elige la sala de velatorio, el oratorio donde tendrá lugar la ceremonia o cómo desea que sea ésta. Y sobre todo la hora de celebración, una posibilidad que muy pocos tanatorios le ofrecen.

Elija el servicio más personalizado.



902 230 238

ATENCIÓN 24 h.

Ante el fallecimiento de un familiar, llame sólo a este teléfono para contratar nuestros servicios. Llamando a Sancho de Ávila no podrá hacerlo.

SERVEIS FUNERARIS INTEGRALS

LA NUEVA EMPRESA FUNERARIA EN BARCELONA NOS OCUPAMOS DE TODO